



ぐみ つばめ組だより



新年明けましておめでとうございます！昨年はいろいろとお世話になりました。つばめ組としての生活も残り3か月となりました。子どもたちの成長を見守りながら1日1日を大切に、たくさんの思い出を作っていきたいと思っておりますので本年もよろしくお願いいたします！

こんげつ ほいくもくひょう 今月の保育目標

- 生活リズムを整え、生活の流れに見通しを持ち自ら進んで行動する。
- 遊びを通して文字や数量・図形に関心を深め、読んだり数えたりする遊びを楽しむ。

さいきん ぐみ ようす 最近のつばめ組の様子

★年長同士の交流

11月の年長合同運動会では、就学する小学校ごとに分かれ競技をしました！始めは子どもたちも不安な様子が見られましたが、競技を行う中で笑顔が見られ帰りのバスでは「楽しかった！」と話していました！そして、12月の地域交流会では青葉保育園の年長組さんがつばさ保育園に来てくれ、つばめ組は「浦島太郎」と「きみのこえ」を発表しました！「かっこよかった！」と感想ももらえ嬉しそうでした♪発表後は園庭で、しっぽ取りゲームと自由遊びを行いました「名前なんていうの？」「どこの小学校行くの？」とお互いに聞き合い、同じ就学先の子を見つけると「小学校一緒の子いたよ！」と嬉しそうに教えてくれました！帰るころには名前を呼び合い「また遊ぼうね！」と見えなくなるまで手を振っていましたよ。

★小学校の見学

12月には、吉川小学校の見学に行きました！一年生のお兄さんお姉さんと手を繋ぎ、小学校内の案内をしてもらいました。園に戻ってきてからもいろんな先生に、小学校で見てきたものや話をたくさんしていましたよ☆交流や見学を通して少しずつ、小学校へ行く期待感が膨らんできているつばめ組さんです！



ねが し お願い・お知らせ

◎整理整頓について

つばめ組になってからは、就学に向け物の管理を自分たちで行えるよう頑張っています。特にロッカーの整理整頓では、お絵描き塗り絵や折り紙、製作物等をどんどん詰め込んでしまい、取り出したいものが見つからないことがまだまだあります。金曜日には全て持ち帰る・完成したものはその日に持ち帰る等の約束を決め、少しずつ身の回りを綺麗に保てるように頑張っています。ご家庭でも次の日のリュックの準備や、その日に持って帰ってきた物の片付け等は、出来るだけ自分で行えるようお声掛けをお願いします。